

MANIFIESTO CONTRA EL CIERRE DE PUERTO REAL

Buenas tardes a todos. Desde el Estudiantado de la Universidad de Cádiz queremos mostrar nuestro apoyo a las personas afectadas por el cierre de Airbus y, de una forma solidaria, apoyar su manifiesto contra el cierre de la planta de Airbus – Puerto Real.

No es únicamente una cuestión interna o parcial de la Bahía, el cierre de la planta nos repercute en muchos aspectos. En concreto como estudiantes del ámbito universitario, sobre todo en titulaciones científicas-técnicas, observamos una serie de perjuicios que pueden afectar en la calidad universitaria:

El cierre dificultaría nuestro futuro profesional como estudiantes, y obligaría a muchos de nosotros a emigrar de la provincia ocasionando una gran pérdida de talento en la Bahía de Cádiz. Sin olvidarnos de que un cierre industrial de esta magnitud podría generar un efecto rebote que causaría una mayor desindustrialización repercutiendo directamente en las empresas y Start-Ups que desempeñan un servicio de subcontratación.

Respecto a la formación de los futuros profesionales del sector causaría un decremento en la oferta de práctica curriculares y extracurriculares. Además, afectaría directamente en el atractivo de los estudios científico-técnicos, tanto a nivel local como internacional.

La Universidad de Cádiz y Airbus habitualmente han colaborado en el desarrollo de proyectos de investigación y transferencia, así como la elaboración de tesis doctorales que suponen una gran oportunidad de los jóvenes profesionales de la industria para contribuir en el desarrollo tecnológico.

Nosotros, no solo como futuros profesionales, sino como personas comprometidas con nuestro entorno, nos entristece la situación que se está viviendo con el posible cierre de la planta, que lejos de fomentar la innovación y potencial de los futuros profesionales perjudica gravemente el desarrollo económico, social y académico de nuestra provincia.

Desde la comunidad estudiantil de la Universidad de Cádiz manifestamos nuestro descontento contra el posible cierre de la planta de Airbus de Puerto Real, e instamos a las instancias políticas superiores a buscar alguna solución al conflicto existente en Puerto Real.

Por un futuro en la provincia de Cádiz y en la Universidad de Cádiz, Airbus Puerto Real no se cierra.

Estudiantes de la Escuela Superior de Ingeniería